

Verano 2024



LDHAM COUNTY SCHOOLS

Nuestras escuelas,
Nuestras historias:
**Conectando nues-
tra comunidad**

972 Graduados



**\$19,3 millones
en becas aceptadas**



Nuestras escuelas, nuestras historias

CONECTANDO NUESTRA COMUNIDAD



Estoy encantado de compartir con ustedes el notable progreso que hemos logrado en la mejora de nuestras instalaciones para el beneficio de nuestros estudiantes, personal y toda la comunidad.

Mediante una planificación diligente y una asignación estratégica de recursos, hemos podido utilizar fondos restringidos para dar nueva vida a nuestras instalaciones deportivas, renovar los edificios escolares existentes y allanar el camino para algunos desarrollos verdaderamente interesantes en el horizonte.

Nuestro compromiso de brindar entornos educativos de primer nivel sigue siendo firme. Ya sea mejorando nuestros campos deportivos para garantizar que nuestros atletas tengan las mejores instalaciones posibles para competir y prosperar o renovando las aulas para crear espacios de aprendizaje dinámicos que inspiren creatividad y colaboración, estamos dedicados a fomentar un entorno donde cada individuo pueda participar, empoderarse y elevar. Este compromiso se extiende también a nuestro personal, ya que nuestro distrito y

la Junta han dado grandes pasos para mejorar la experiencia de nuestro personal a través de aumentos salariales sin precedentes y otros incentivos.

Estoy particularmente orgulloso de anunciar la reciente graduación de 972 estudiantes de secundaria de nuestro distrito. Sus logros son un testimonio de su arduo trabajo, determinación y el apoyo que han recibido de nuestros dedicados educadores, familiares y miembros de la comunidad. Mientras celebramos sus éxitos, también esperamos

las emocionantes oportunidades que se avecinan para nuestros estudiantes actuales y entrantes. En esta publicación, puede explorar la diversa gama de oportunidades disponibles para nuestros estudiantes mientras persiguen sus pasiones y trazan sus cursos para el futuro. Desde un plan de estudios de lectura basado en evidencia hasta cursos de colocación avanzada y de doble crédito, estamos comprometidos a brindar una experiencia educativa integral que prepare a nuestros estudiantes para el éxito en cualquier camino que elijan seguir. Además de nues-

tras ofertas tradicionales, estoy encantado de presentarles Liberty Academy, nuestra nueva opción de escuela en línea diseñada para satisfacer las necesidades cambiantes de las familias de nuestra comunidad. A partir de este otoño, Liberty Academy será su propia escuela y desempeñará un papel vital en nuestro distrito para aquellos estudiantes, de grados 6 a 12, que desean y prosperarían con una plataforma y un entorno de aprendizaje diferentes.

A medida que continuamos juntos en este viaje, estoy seguro de que continuaremos fortaleciendo los lazos que nos unen como comunidad. Al trabajar en colaboración, apoyarnos unos a otros y permanecer firmes en nuestro compromiso con la excelencia, no hay límite para lo que podemos lograr.

Gracias por su continuo apoyo y dedicación a nuestras escuelas, nuestros estudiantes y nuestra comunidad. Juntos, involucremos, empoderemos y elevemos mientras nos esforzamos por crear un futuro mejor para todos.

The Oldham County Board of Education



Allison Sheffer
DISTRICT 1

Buckner, Goshen, Harmony,
NOMS, NOHS



Suzanne Hundley
Board Chair
DISTRICT 2

Camden Station, Crestwood,
Kenwood Station, EOMS,
SOMS, SOHS



Larry Dodson
Vice-Chair
DISTRICT 3

Centerfield, Crestwood,
Locust Grove, EOMS,
OCMS, OCHS, SOHS



Joe Dennis
DISTRICT 4

Buckner, La Grange,
Locust Grove, EOMS,
NOMS, OCMS, NOHS, OCHS



Carly Clem
DISTRICT 5

Buckner, Camden Station,
Centerfield, Goshen, Harmony,
Kenwood Station, EOMS,
NOMS, OCMS, SOMS,
NOHS, OCHS, SOHS

Involucrar Mentes con un plan de estudios basado en evidencia

Las Escuelas del Condado de Oldham se dedican a promover una sólida cultura de lectura entre nuestros estudiantes de K-5 a través de un plan de estudios basado en evidencia para garantizar su éxito. Nuestro enfoque integral de alfabetización incluye estrategias de fonética, comprensión y vocabulario, lo que garantiza que los estudiantes se conviertan en lectores competentes y establezcan una base sólida para su futuro académico. La colaboración entre educadores, administradores y familias crea entornos de apoyo donde florece la lectura, lo que permite a cada estudiante alcanzar su máximo potencial y sobresalir académicamente.



Los estudiantes de Crestwood aprendieron gracias a una visita virtual con un autor, leyeron juntos y luego se llevaron los libros a casa para compartirlos con sus familias. ¡Estaban tan emocionados de compartir que los sacaron de sus mochilas en la fila de pasajeros en automóvil!

Durante el año escolar 23/24, la Primaria La Grange destacó la importancia de la alfabetización al regalar más de 1500 libros de su máquina expendedora de libros (Book Box) patrocinada por la PTA. Los estudiantes obtuvieron fichas al demostrar rasgos de carácter mensuales, seguir las expectativas de la biblioteca y cobrar recompensas en el aula.



Escribir cartas y tener un amigo por correspondencia es una forma divertida y eficaz de mejorar las habilidades de alfabetización. Este año, los estudiantes de la Primaria Harmony han sido amigos por correspondencia de los estudiantes de la Escuela Secundaria North Oldham. Les encantaba reunirse para leer su correo y escribir respuestas.



¡Estos niños de kindergarten de Goshen están orgullosos de mostrar que dominan las 26 letras!

Empoderar a los innovadores del mañana

Hay noticias emocionantes para el próximo año escolar, ya que las cuatro escuelas intermedias contarán con Laboratorios de Innovación, espacios dedicados diseñados para fomentar la creatividad y las habilidades de resolución de problemas a través de la lente del pensamiento de diseño. Estas instalaciones brindarán a los estudiantes la oportunidad de colaborar en equipos, enfrentar desafíos del mundo real y cultivar soluciones innovadoras. Al sumergir a los estudiantes en experiencias prácticas, los Laboratorios de Innovación tienen como objetivo encender la pasión por la exploración y el descubrimiento, al mismo tiempo que los equipan con las habilidades esenciales necesarias para el éxito en un mundo en constante evolución. Desde la ideación hasta la creación de prototipos, estos laboratorios servirán como incubadoras de ingenio, capacitando a los estudiantes para que se conviertan en pensadores críticos y agentes de cambio en sus comunidades y más allá.



EOMS
los estudiantes estudian diferentes razones para usar inquietudes y cómo ayudandiferentes tipos de consumidores.

Luego crearon su propio juguete usando el MakerSpace en el Innovación Laboratorio.



Estudiantes desarrollar competencias en pensamiento crítico y problema resolviendo en la innovación NOMS laboratorio.

No sólo ellos Aprende cómo usar Siglo 21 software y equipos, también ordenan problemas complejos con soluciones innovadoras. colaboración ración y emocional inteligencia.



Este año, 1665 estudiantes de OCS tomaron un total de **3897** exámenes AP. Si bien los puntajes de los exámenes de este año aún no están disponibles, el año pasado, el **70%** de los exámenes tomados por los estudiantes de OCS recibieron un puntaje aprobatorio, lo que supera el promedio estatal y global! Además, los estudiantes de OCS han acumulado una cantidad significativa de horas de crédito doble a lo largo de sus años de escuela secundaria. Juntos, han acumulado **9,063** horas de créditos universitarios, lo que les permite comenzar sus carreras universitarias con créditos ya obtenidos.

Elevando el camino hacia el éxito

Nuestro compromiso de preparar a los estudiantes de secundaria para sus proyectos futuros se extiende más allá del aula, garantizando que estén equipados para perseguir sus pasiones con confianza y competencia. Con un plan de estudios integral que permite a los estudiantes graduarse con importantes créditos universitarios, tienen una base sólida para la educación superior, brindándoles flexibilidad y oportunidades de exploración académica. Además, a través de nuestro programa de transición previa al empleo, los estudiantes participan en una experiencia de aprendizaje multifacética que abarca asesoramiento para la exploración laboral, aprendizaje basado en el trabajo, capacitación de preparación para el lugar de trabajo, asesoramiento postsecundario e instrucción en autodefensa. Desde asesoramiento profesional y asistencia en la búsqueda de empleo hasta pasantías y capacitación en el trabajo, los estudiantes obtienen información valiosa sobre diversas trayectorias profesionales y desarrollan habilidades esenciales para el éxito en la fuerza laboral. Capacitamos a nuestros estudiantes para que persigan su pasión, ya sea que elijan continuar su educación o entrar en el ámbito profesional, con las herramientas y la confianza necesarias para prosperar en cualquier esfuerzo.



Pre-Employment Transition students visited Churchill Downs to learn about opportunities such as groundskeeping, horse trainer, jockey, concessions, tourism, and working in the equine industry.

Servicios de nutrición

Empoderando mentes y cuerpos

Servicios de Nutrición se ha asociado con granjas locales para llevar alimentos frescos de la granja a la mesa a nuestras escuelas. Esta colaboración garantiza que las comidas se elaboren con ingredientes nutritivos y de alta calidad, apoyando tanto la agricultura local como la salud pública. Algunas de las asociaciones incluyen frutas y verduras de Stepping Stone Farm, verduras y carne de res de Brenneman y Bucks Farm, y pollo y cerdo de Faul Family Riverside Farm.



Pollo y cerdo ahumados de Faul Family Riverside Farm

Carne asada, carne de res y verduras de Brenneman and Bucks Farm

FREE SUMMER MEALS

¡La Junta de Educación del Condado de Oldham se complace en anunciar nuestro sitio de comidas de verano para niños y adolescentes! A partir de ahora y hasta el 2 de agosto, todas las personas menores de 18 años pueden recibir comidas GRATIS de lunes a viernes. No es necesario registrarse. Se ofrecerá desayuno y almuerzo para comer en la escuela primaria La Grange. Estaremos cerrados el 4 de julio.

El desayuno se servirá a partir de las 8 a.m.

El almuerzo se servirá a partir de las 11:30 horas.

Mejorar la

EXPERIENCIA DE LOS EMPLEADOS

OCS se ha centrado en la retención y contratación de empleados altamente calificados. Además de un aumento salarial del 2 % en 2023 y un aumento del 3 % en 2022, nuestra Junta aprobó un aumento del 7 % para los empleados certificados/clasificados asalariados y un aumento de \$2 por hora para todos los empleados clasificados por hora a partir del 1 de julio de 2024.

Agradecemos a nuestros legisladores por priorizar nuestras necesidades de aumentar la financiación básica de SEEK, aumentando la financiación para el transporte. Al final, aprobaron un presupuesto que aumenta el apoyo a la educación pública, lo que nos ayuda a reclutar y retener personal de alta calidad para el beneficio final de nuestros estudiantes. Y, por supuesto, agradecemos a nuestra Junta por reconocer la necesidad de aumentar la compensación tanto como sea posible para cada empleado.

Además de los aumentos salariales, la OCS implementó medidas para mejorar la satisfacción de los empleados y mejorar su experiencia general dentro de nuestro distrito escolar. Estas medidas incluyen:

- Seis semanas de licencia remunerada para madres que se recuperan del parto.
- Licencia extendida más allá de la FMLA
- Matrícula gratuita para el hijo de cualquier miembro del personal de tiempo completo
- Convertir los días personales no utilizados en días de enfermedad días
- \$35 por hora para todo el trabajo certificado de trabajo adicional
- Pagar el impuesto municipal de La Grange para todos los empleados.
- Flexibilidad para completar la planificación en su propio tiempo
- El personal que busque un ascenso ya no aceptará un recorte salarial
- Se redujo la cantidad de tiempo que le toma al personal clasificado ganar días de vacaciones.
- Se proporcionaron 2 días flexibles al planificar el desarrollo profesional.
- Aumento del salario de los maestros sustitutos
- Soporte SRO ampliado
- Tyto Clinics: atención de urgencia virtual en el sitio que conecta a los empleados y sus familias con profesionales médicos para obtener un diagnóstico e incluso una receta de inmediato.

Como parte de nuestro plan estratégico, Escuelas del condado de Oldham continúa investigando formas para elevar la experiencia para nuestros empleados, así como El equipo apoyado crea un ambiente que positivamente influye en el éxito de los estudiantes.



La maestra de Kenwood Station Elementary y futura madre, Julie Hill, habla con WLKY News sobre ella entusiasmo por la licencia remunerada para las madres que se recuperan del parto de la que se beneficiará en el otoño.

Participar en nuestra comunidad para garantizar EL ÉXITO DE LOS ESTUDIANTES

Servir a nuestra comunidad es uno de los objetivos de nuestro plan estratégico. La participación comunitaria permite a los estudiantes asumir roles de liderazgo y servir a su comunidad, ayudándolos a desarrollar habilidades esenciales para la vida, como el trabajo en equipo, el liderazgo y la empatía. Al crear un entorno de apoyo para el desarrollo educativo y social, se anima a los estudiantes a participar activamente. *ate with the world beyond school walls, creating a sense of value and trust among community members.*

El programa de transición para adultos jóvenes se centra en el desarrollo de habilidades para la vida, formación vocacional, formación y participación comunitaria. Estos Los estudiantes participan activamente en la comunidad a través de oportunidades de trabajo y voluntariado. Al ser miembros integrales de la comunidad, estos estudiantes no solo adquieren habilidades valiosas sino que también ayudan a construir una comunidad diversa y empática.

Los estudiantes de YATP hacen conexiones significativas con los niños de Kids Haven, una guardería local. Se relacionan con los niños leyendo juntos, jugando y resolviendo rompecabezas, creando un ambiente animado y de apoyo.



Ya sea trabajando en jardinería en Yew Dell o clasificando ropa en Goodwill local, los estudiantes de YATP están marcando una diferencia en la comunidad.



Los estudiantes del último año de North Oldham High School pasaron un día de servicio en el campus de NOHS, en Goshen and Harmony, Lifeline Center y High-Point Charitable Services.



El consejero de South Oldham Middle School, Lucas Mattera, facilitó el regreso de Relay for Life del condado de Oldham. Relay for Life rinde homenaje a los sobrevivientes y guerreros del cáncer y al mismo tiempo recauda dinero para ayudar a quienes enfrentan un diagnóstico de cáncer. Se recaudaron más de **\$16,424.25** y más de **200** miembros de la comunidad participaron en el evento. ¡Fue una noche increíble llena de fuerza, apoyo y esperanza!

Si usted o su empresa/ organización están interesados en contribuir a nuestra misión, ya sea a través de tutoría, observación laboral, pasantías, oportunidades cooperativas u otra colaboración, utilice este enlace para proporcionar información y a alguien de las Escuelas del Condado de Oldham. seguirá con tú.

Elevando la experiencia estudiantil a través de la transformación

MEJORAS DE INSTALACIONES



BAHS



Se están produciendo grandes cambios en OCHS y Buckner Alternative High School. La Junta de Educación ha revisado los planes de diseño para un proyecto importante que incluye nuevas instalaciones para la escuela alternativa, la guardería Little Colonel y espacios de usos múltiples.

Gimnasio Plaza OCHS

De acuerdo con el compromiso de la Junta de mejorar las instalaciones para todos los estudiantes, el proyecto incluirá un nuevo gimnasio para espectadores estilo arena, una sala de entrenamiento multideportivo y salas cubiertas para equipos deportivos. El importante proyecto de demolición y nueva construcción también brindará la oportunidad de mejorar el acceso al sitio, aumentar las instalaciones de estacionamiento y mejorar la circulación de peatones y vehículos.

SOHS

La Junta de Educación ha revisado el plan maestro para el Proyecto de renovación y ampliación de la Fase 3 de la Escuela Secundaria South Oldham. El plan maestro incluye una importante expansión del ala de aulas, nuevos espacios de Career Tech Education, un nuevo auditorio y salas de ECS y bellas artes. Las renovaciones importantes del "núcleo" existente del edificio incluyen renovaciones de nueva cocina, cafetería, centro multimedia y gimnasio. El plan maestro también incluirá la próxima ronda de mejoras deportivas, incluidas mejoras adicionales al perímetro del estadio, una instalación de entrenamiento multideportivo y campos de práctica en terrazas.

Estos son sólo algunos de los muchos proyectos que se encuentran en diversas etapas de diseño e implementación en todo el distrito. Pronto también verá cambios en el Centro de Artes de las Escuelas del Condado de Oldham y en la Primaria La Grange. Como siempre, el dinero gastado en estos proyectos es fondo restringido y no puede usarse para salarios, beneficios o recursos educativos. El Plan de Instalaciones del Distrito es una revisión y evaluación integral de las instalaciones del distrito y se prepara cada cuatro años. Este plan guía al distrito a la hora de establecer prioridades para mejoras, adiciones, renovaciones o nuevas instalaciones de las instalaciones.

Puedes aprender más sobre el distrito Plano de instalaciones aquí:



OUR SPONSORS:



BRENNAN'S LANDSCAPE
(502) 641-6760

CRESTWOOD COIN LAUNDRY & STORAGE
(502) 241-7676

CERTIFIED EXPRESS LUBE & AUTO SERVICES
(502) 241-7166

JW ROOFING
(502) 565-7576

MR. G DOES IT ALL
(502) 43-7668



6165 W. Highway 146
Crestwood, KY 40014

*****ECRWSS***

LOCAL OLDHAM
COUNTY RESIDENT

